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ABSTRAK 

 

Saepudin, Asep, 2025. Sistem Informasi Manajemen (SIM) dalam Peningkatan 

Mutu Pendidikan di MA YPPA Cipulus Kabupaten Purwakarta. Tesis. Program 

Studi Magister Manajemen Pendidikan Islam. Pascasarjana Universitas KH Abdul 

Chalim Mojokerto. Pembimbing Tesis: Dr. Muslihun, Lc. M.Fil.I 

Kata Kunci : Sistem Informasi Manajemen, Mutu Pendidikan, SIM 

Salah satu tantangan proses kegiatan pendidikan adalah keterbatasan di 

dalam menyajikan data kependidikan yang valid serta cepat, sehingga terjadi 

kendala ketika kepala sekolah didalam melakukan pengawasan. Keberadaan data 

yang tidak valid dapat menyebabkan analisis masalah menjadi tidak akurat, 

sehingga solusi yang dihasilkan tidak berdampak pada peningkatan mutu 

pendidikan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1) 

Perencanaan Sistem Informasi Manajemen (SIM) dalam peningkatan mutu 

pendidikan di MA YPPA Cipulus. 2) Pelaksanaan Sistem Informasi Manajemen 

dalam peningkatan mutu pendidikan di MA YPPA Cipulus. 3) Dampak 

pelaksanaan Sistem Informasi Manajemen (SIM) peningkatan mutu pendidikan di 

MA YPPA Cipulus. 

Metode penulisan yang digunakan adalah penulisan kualitatif dengan jenis 

penulisan studi kasus. Penulisan ini dilakukan dalam lokasi MA YPPA Cipulus. 

Adapun pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. 

Analisis data yang digunakan adalah analisis data Miles dan Huberman. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Perencanaan Sistem Informasi 

Manajemen (SIM) di MA YPPA Cipulus dilaksanakan melalui berbagai langkah. 

Pertama, metode sistem untuk menentukan identitas dan tujuan sistem, kedua 

adalah analisis sistem (identify, understand, analyses, report) dan ketiga adalah 

perencanaan yang meliputi identifikasi kebutuhan fungsional serta persiapan 

untuk rancangan bangun implementasi; 2) Sistem Informasi Manajemen (SIM) di 

MA YPPA Cipulus dilaksanakan menggunakan tiga program yaitu aplikasi PIESA 

(Presensi Online) untuk kedisiplinan, RDM (Raport Digital Madrasah) untuk 

efisiensi dan efektifitas di dalam pembuatan laporan hasil belajar siswa dan AKS-

SIMAKOM untuk pembayaran tanggungan keuangan. 3) Dampak Sistem 

Informasi Manajemen (SIM) di MA YPPA Cipulus adalah peningkatan 

kedisiplinan peserta didik dan pendidik, peningkatan efektifitas dan efisiensi 

dalam pembuatan Laporan Hasil Belajar, dan mampu meningkatkan kepatuhan 

orang tua/wali murid dalam membayar tanggungan keuangan. Hasil dari Sistem 

Informasi Manajemen (SIM) memberikan validitas dan realiabilitas data serta 

kecepatan dan kemudahan kepada kepala madrasah untuk melakukan 

pengawasan, hal ini memberikan dampak positif terhadap peningkatan mutu 

pendidikan. 

  



 

 

ABSTRACT 

 

 

Saepudin, Asep, 2025.Management Information System (MIS) in Improving the 

Quality of Education at MA YPPA Cipulus, Purwakarta Regency.Thesis. Master 

of Islamic Education Management Study Program. Postgraduate Program, KH 

Abdul Chalim University, Mojokerto. Thesis Supervisor: Dr. Muslihun, Lc. 

M.Fil.I 

Keywords: Management Information System, Education Quality, MIS 

One of the challenges of the educational process is the limitation in 

presenting valid and fast educational data, so that obstacles occur when the 

principal is supervising. The existence of invalid data can cause inaccurate 

problem analysis, so that the resulting solution does not have an impact on 

improving the quality of education. The purpose of this study is to determine and 

analyze: 1) Planning of Management Information Systems (MIS) in improving the 

quality of education at MA YPPA Cipulus. 2) Implementation of Management 

Information Systems in improving the quality of education at MA YPPA Cipulus. 

3) Impact of the implementation of Management Information Systems (MIS) on 

improving the quality of education at MA YPPA Cipulus. 

The writing method used is qualitative writing, using a case study format. 

This writing was conducted at the MA YPPA Cipulus location. Data collection 

was carried out through observation, interviews, and documentation. Data analysis 

used was Miles and Huberman's data analysis. 

The results of the study show that: 1) Management Information System 

(MIS) planning at MA YPPA Cipulus was implemented through various steps. 

First, the system method to determine the identity and objectives of the system, 

second is system analysis (identify, understand, analyses, report) and the third is 

planning which includes identification of functional needs and preparation for the 

implementation design; 2) The Management Information System (MIS) at MA 

YPPA Cipulus is implemented using three programs, namely the PIESA (Online 

Attendance) application for discipline, RDM (Digital Madrasah Report) for 

efficiency and effectiveness in making student learning outcome reports and AKS-

SIMAKOM for payment of financial obligations. 3) The impact of the 

Management Information System (MIS) at MA YPPA Cipulus is an increase in 

student and educator discipline, an increase in effectiveness and efficiency in 

making Learning Outcome Reports, and is able to increase the compliance of 

parents/guardians in paying financial obligations. The results of the Management 

Information System (MIS) provide validity and reliability of data as well as speed 

and ease for the principal of the madrasah to carry out supervision, this has a 

positive impact on improving the quality of education. 

 

  



 

 

 يهخض

 

 

( فٙ ذحظٍٛ جٕدج انرؼهٛى فٙ MIS. َظاو انًؼهٕياخ الإدارٚح )0202طاٚثٕدٍٚ، أطٛة، 

MA YPPA Cipulus يقاطؼح تٕرٔاكارذا. أطزٔحح. تزَايج انًاجظرٛز فٙ إدارج انرؼهٛى ،

، يٕجٕكٛزذٕ. يشزف KH Abdul Chalimالإطلايٙ. تزَايج انذراطاخ انؼهٛا، جايؼح 

 Lc. M.Fil.Iالأطزٔحح: د. يٕطهٌٕٛٓ، 

 MISانكهًاخ انًفراحٛح: َظاو انًؼهٕياخ الإدارٚح، جٕدج انرؼهٛى، 

انرؼهًٛٛح ْٕ يحذٔدٚح ذقذٚى تٛاَاخ ذؼهًٛٛح طحٛحح ٔفٙ  أحذ انرحذٚاخ فٙ انؼًهٛح

انٕقد انًُاطة، يًا ٚظثة ػقثاخ نًذٚز٘ انًذارص فٙ إجزاء الإشزاف. ًٚكٍ أٌ ٚؤد٘ 

ٔجٕد تٛاَاخ غٛز طحٛحح إنٗ ذحهٛم غٛز دقٛق نهًشكهح، يًا ٚؤد٘ إنٗ حهٕل لا ذؤثز ػهٗ 

( ذخطٛظ َظاو انًؼهٕياخ 1ٔذحهٛم: ذحظٍٛ جٕدج انرؼهٛى. أْذاف ْذِ انذراطح ْٙ ذحذٚذ 

( ذُفٛذ َظاو MA YPPA Cipulus. 2( فٙ ذحظٍٛ جٕدج انرؼهٛى فٙ MISالإدارٚح )

( ذأثٛز ذُفٛذ َظاو MA YPPA Cipulus. 3انًؼهٕياخ الإدارٚح فٙ ذحظٍٛ جٕدج انرؼهٛى فٙ 

 .MA YPPA Cipulus( ػهٗ ذحظٍٛ جٕدج انرؼهٛى فٙ MISانًؼهٕياخ الإدارٚح )

طزٚقح انكراتح انًظرخذيح ْٙ انكراتح انُٕػٛح يٍ َٕع دراطح انحانح. ذى إجزاء 

. ذى جًغ انثٛاَاخ يٍ خلال انًلاحظح ٔانًقاتلاخ MA YPPA Cipulusْذِ انكراتح فٙ 

 ٔانرٕثٛق. ذحهٛم انثٛاَاخ انًظرخذو ْٕ ذحهٛم انثٛاَاخ انخاص تًٛهش ْٕٔتٛزياٌ.

 MA( فٙ MISى ذخطٛظ َظاو انًؼهٕياخ الإدارٚح )( ذ1أظٓزخ َرائج انذراطح يا ٚهٙ: 
YPPA Cipulus  ،يٍ خلال ػذج خطٕاخ. أٔلاً، طزٚقح انُظاو نرحذٚذ ْٕٚح ٔأْذاف انُظاو

ثاَٛاً ذحهٛم انُظاو )انرؼزف ػهّٛ ٔفًّٓ ٔذحهٛهّ ٔالإتلاؽ ػُّ( ٔثانثاً انرخطٛظ، ٔانذ٘ 

( ٚرى ذُفٛذ َظاو انًؼهٕياخ 0ُفٛذ؛ ذضًٍ ذحذٚذ انًرطهثاخ انٕظٛفٛح ٔانرحضٛز نرظًٛى انر

 PIESAتاطرخذاو ثلاثح تزايج، ْٔٙ ذطثٛق  MA YPPA Cipulus( فٙ MISالإدارٚح )

)ذقزٚز انًذرطح انزقًٙ( نهكفاءج ٔانفؼانٛح  RDM)انحضٕر ػثز الإَرزَد( نلاَضثاط، ٔ 

( أثز 3ح. نذفغ الانرشاياخ انًانٛ AKS-SIMAKOMفٙ إػذاد ذقارٚز َرائج ذؼهى انطلاب، ٔ 

ْٕ سٚادج الاَضثاط نذٖ انطلاب  MA YPPA Cipulus( فٙ MISَظاو انًؼهٕياخ الإدارٚح )

ٔانًؼهًٍٛ، ٔسٚادج انفؼانٛح ٔانكفاءج فٙ إػذاد ذقارٚز َرائج انرؼهى، ٔسٚادج انرشاو أٔنٛاء 

 (SIMالأيٕر/الأٔطٛاء تذفغ الانرشاياخ انًانٛح. ذٕفز َرائج َظاو انًؼهٕياخ الإدارٚح )

طحح ٔيٕثٕقٛح انثٛاَاخ تالإضافح إنٗ انظزػح ٔانظٕٓنح نزئٛض انًذرطح فٙ إجزاء 

 الإشزاف، يًا نّ ذأثٛز إٚجاتٙ ػهٗ ذحظٍٛ جٕدج انرؼهٛى.

 

 
 


